



NEWS #3 – GUY VERHOFSTADT DE RETOUR AVEC LA RITMO !

Une fois encore, les Legend Boucles à Bastogne vont pouvoir compter sur une omniprésence de la structure Abarth Squadra Storica de Guy Moerenhout, qui engagera deux voitures pour des équipages inchangés par rapport au mois de février dernier. Ce qui signifie que notre ex-Premier Ministre, membre du Parlement européen et Président du Groupe Alliance des Démocrates et Libéraux pour l'Europe, Guy Verhofstadt en personne, remettra le couvert ! S'étant particulièrement bien amusé lors de l'édition 2015, ce passionné de voitures anciennes sera de retour avec la Fiat Ritmo Abarth 125 TC noire qu'il avait pilotée il y a une dizaine de mois. Et à ses côtés, on retrouvera Guido Devreker, journaliste auto.

Quant à l'autre Guy, Moerenhout, il s'alignera avec Filip De Munck en Fiat Ritmo Abarth 125 TC... ou en Fiat 131 Abarth, selon les prévisions météorologiques. Il est vrai que le garçon a l'embaras du choix dans son atelier qui est également un Abarth Works Musée à Lier, près d'Anvers.

Ces deux équipages sont engagés en 'Classic', et ils se réjouissent d'affronter le parcours 2015, étalé sur deux jours et comptant une étape 100% forestière le dimanche, lors de laquelle les 'Classic' passeront avant les 'Démo' et les 'Legend'.

